

## **0.1 25. Hausaufgabe**

### **0.1.1 Übersetzung des zweiten Teils der Übersetzungsaufgabe des Englisch-LK-Abiturs von 1983**

Wilde betätigte sich in verschiedenen Bereichen – jedoch nicht willkürlich – gegen zeitgenössische Auffassungen über Geschmack und Moral, und – noch wichtiger – gegen die Gesellschaft schlechthin. Er kritisierte die Gesellschaft wahrscheinlich so aufrichtig wie es ihm nur möglich war; aber man merkt, dass Wilde eine freie Gesellschaft eher aus Eigennutz anstatt fürs Allgemeinwohl anstrebte. Sein „Sozialismus“ war, genau wie sein Schönheitssinn, das Ergebnis seiner eigenen sehr sinnlichen Gefühle.